



令和7年 通巻 162

霊山神社注連縄作り

12月6日神社社務所で神社総代の手により毎年恒例のしめ縄作りが行われました。コモ編みから始まり、一日がかりの作業となりましたが、直径40cm、長さ8mのしめ縄が完成しました。20日に古いしめ縄と交換して取り付けました



南方部防災研修会

11月24日（日）南方部会館で地域防災研修会が実施されました。伊達市社会福祉課地域福祉係の方を講師に迎え「避難行動要支援について」講話いただきました。災害が発生した際、自力で避難・情報を得ることが難しく、手助けが必要な方々の名簿を作成し、行政区など身近な人達で助け合う仕組みです。要支援者と避難支援者が避難場所まで歩いて避難経路の確認をすること、道が寸断された場合に備えて別ルートも同様に足を運び、いざ災害が起きた時も焦らないように確認することが重要です。大石地区は防災計画が遅れているそうです。



霊山神社ふるさと学習

12月2日掛田小学校第4学年の25名が霊山神社を訪れ「北組の獅子舞」と「霊山神社の歴史」について学習しました。



大善寺報恩講

11月28日大善寺報恩講が行われました。茨城県より招いた布教使の増田廣樹師のご法話を聴聞し、雅楽入堂後日中法要が行われました。



大石楽生会秋季研修旅行

12月1日～2日の日程で中ノ沢温泉花見屋旅館で秋季研修会を実施し18名の参加者が温泉で体を癒しカラオケで盛り上りました。



霊山寺大師講

12月7日午前10時より本堂において恒例の「大師講」が開催され、併せて「団信徒総会」も行われました。前日には婦人部役員がお供え物の紅白餅作り、男性役員は境内の清掃作業を行いました。



日枝神社大絵馬奉納奉告祭

12月7日大絵馬奉納奉告祭を行いました。大学で絵画を学ぶ大橋春奈さん（宮脇）が来年の干支である馬を縦90センチ横120センチの大絵馬に描きました。お正月には日枝神社にお参りいただき一年の安寧をご祈願ください。お参りの際には、是非大絵馬をご覧ください。



年末年始の交通安全運動

12月10日～8年1月7日まで年末年始の事故防止運動が実施されています。夕暮れ時は早めのライト点灯を心がけてください。



生き生きクラブ

集落支援員の浜田さんにeスポーツの機材を持ち込んで頂き、太鼓の達人とボウリングとゴルフを体験しました。初めてコントローラーを使う方もいましたが、何度もチャレンジしているうちに慣れてきて得点を競い合う楽しい時間になりました。次回は2月18日です。



大石ふるさとづくり協議会

11月30日午前8時から大石地区の廃品回収を実施しました。当日は最低気温が氷点下となり寒い日となりましたが、朝早くから行政推進員・各部落のご協力をいただき、新聞、古雑誌、段ボール、アルミ缶、空瓶等たくさんの中の廃品を回収することができました。このようにたくさんの廃品のご協力をいたいたしたことに対しまして感謝を申し上げます。回収結果につきましては、別途報告させていただきます。また、廃品回収終了後、役員により交流館の花壇に花植えを行いました。



浜田和彦集落支援員便り

11月10日（月）より開始した外出送迎の実証サービスですが、おかげ様で現在22名の大石の皆様からの利用者登録の実績があり、病院や買い物などを目的とした送迎利用の申し込みも多くなっています。また、利用者様の送り迎えは、大石より有志4名の運転手の方々が担当、ご多忙のなかレンタカーでの送迎を行って頂き、実証へのご協力、大変感謝しております。高齢者の生活の足の確保はどの地域にも共通する課題です。是非、この地区でもいいモデル事例を作りたいと思います。引き続き、利用者、運転手共ども募集していますのでご協力の程宜しくお願いします。

連絡先：024-587-1032



日枝神社の大絵馬



大橋春奈さん（大石宮脇）

大石の安寧を見守るようなやさしい目に拘って描きました。日枝神社を訪れた際はぜひご覧ください！

大石掲示板

～1月7日
12月28日
令和8年1月1日
1月12日
1月18日
1月20日

年末年始交通安全運動
靈山神社 師走の大祓
各集落年始会及び総会
靈山神社元始祭
ボッチャ体験
ピザ作り教室

発行 大石ふるさとづくり協議会

【大石便り編集委員会】

～記事、取材、情報はこちらまで～

大橋庄信、村松初、大石精、須田純一

大橋敏博、大橋涉子（交流館）

靈山地区交流館○電話：024-587-1311（大橋）

○メール：hasime.muramatu@gmail.com（村松）